

Une course populaire en hommage à Nelson Mandela

Image not found or type unknown



Après la pause Covid-19, nous reverrons le 30 juillet une scène comme celle-ci. Photo: www.jit.cu

La Havane, 14 juillet, (RHC)- La course populaire que Cuba organise traditionnellement en hommage à Nelson Mandela revient aux avenues de La Havane.

L'Institut national des Sports et l'ambassade d'Afrique du Sud à Cuba viennent d'annoncer la date de la reprise de la course de façon présentielle.

La course, de qualification pour le Marabana 2022, le marathon de La Havane, est prévue le 30 juillet.

La distance à parcourir sera de 6,5 kilomètres.

Les coureurs et marcheurs inscrits sont attendus à la ligne de départ au point le plus occidental du littoral havanais, tout près de la bouche de l'Almendares. Le parcours, comme d'habitude, suit l'avenue qui

longe la mer et une partie de la promenade du Prado jusqu'au musée de la Révolution, l'ancien palais présidentiel, dans la vieille Havane.

Les temps individuels seront considérés comme des records de parcours et chaque coureur les aura dans son historique personnel. La course bénéficiera du soutien technique de la Commission nationale des courses et marches de Marabana Maracuba.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/293478-une-course-populaire-en-hommage-a-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba